



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 259
31 de mayo de 2019

Bibliotecas virtuales se encuentran a disposición de la comunidad universitaria

La Universidad Central del Ecuador realiza suscripciones anuales a bases virtuales destinadas a la investigación desde el año 2015. Al momento suman 9 suscripciones para cubrir la demanda de todas las áreas del conocimiento.

En entrevista para Radio Universitaria, la Directora del Sistema Integrado de Bibliotecas, María del Carmen Gaibor, señaló que las bases son seleccionadas por medio de un análisis de la oferta académica de la Universidad y sus necesidades puntuales de aprendizaje. Entre libros, revistas, tesis, resúmenes y periódicos, la comunidad universitaria puede acceder a alrededor de 500 mil producciones académicas.

Gaibor comentó que la suscripción tiene ventajas frente a portales gratuitos como la descarga del documento, la conversión de textos en PDF a Word y audiolibros para la traducción al idioma español dependiendo el portal. Existen textos que, para devengar el valor de la investigación y publicación solicitan un pago extra para acceder a la información completa, sin embargo, en su mayoría se encuentran liberados para consultarlos en su totalidad.

Según un estudio desde el año 2015 hasta la actualidad se contabilizan dos millones de búsquedas por parte de los centralinos. María del Carmen Gaibor destacó las ventajas de acceder a bases virtuales que permite a docentes, estudiantes, y trabajadores acceder a la información desde cualquier computadora con internet, sin necesidad de acercarse a un lugar específico.

Las personas interesadas en acceder a este servicio, deben ingresar a la página web www.uce.edu.ec, en la parte superior derecha seleccionar el icono de biblioteca. En esta página deben ingresar su Nick y la contraseña del correo institucional. **AC.**

